

Di Tahun Baru Ini, dengan Berkah: “Semoga Anda Sukses,” Dekatkanlah Pengungkapan Sang Ayah dan Diri Anda Sendiri.

Hari ini, Sang Pencipta Zaman Baru telah datang untuk merayakan Tahun Baru bersama anak-anak Beliau, para master pencipta Zaman Baru. Semua orang di dunia merayakan Tahun Baru. Namun, Anda semua merayakan Zaman Baru. Setiap anak merasakan kebahagiaan Zaman Baru. Anda tahu bahwa Zaman Baru akan segera tiba. Orang-orang di dunia merayakan Tahun Baru hanya satu hari, tetapi Anda semua merayakan Zaman Baru sepanjang keseluruhan zaman peralihan. Pada Tahun Baru, Anda merayakan dengan kebahagiaan dan saling memberikan hadiah. Hadiah apa yang Anda berikan? Hadiah-hadiah itu hanya berlaku untuk waktu yang singkat. Hadiah apa yang Sang Ayah, Sang Pencipta Zaman Baru, bawakan bagi Anda, anak-anak? Beliau membawakan hadiah emas bagi Anda, yaitu zaman emas, dan melaluinya, Anda semua menjadi emas. Anda menjadi baru melaluinya. Sebentar lagi, Tahun Baru akan dimulai, tetapi segala sesuatu tidak akan menjadi baru kembali. Di Zaman Baru Anda, bahkan alam pun akan menjadi baru. Bahkan jiwa-jiwa pun akan mengenakan kostum (badan) baru. Segala-galanya akan baru, yaitu satopradhan dan bersifat zaman emas. Jadi, selagi merayakan Tahun Baru, Anda hanya mengingat Zaman Baru dalam mental dan intelek Anda. Anda mengingat Zaman Baru, bukan? Atau, apakah Anda mengingat Tahun Baru pada hari ini saja?

BapDada terlebih dahulu mengucapkan selamat kepada Anda untuk Zaman Baru, dan bersama dengan itu, Beliau juga mengucapkan selamat kepada Anda untuk Tahun Baru, karena Anda semua telah datang untuk merayakan Tahun Baru, bukan? Rayakanlah! Rayakanlah dengan meriah! Rayakanlah ucapan tak termusnahkan atas hadiah tak termusnahkan yang telah Anda terima dari BapDada. Teruslah saling memberikan ucapan selamat penuh restu baik kepada satu sama lain. Inilah ucapan selamat yang sejati. Ketika Anda mengucapkan selamat, Anda sendiri senang, dan orang lain juga senang. Mereka menjadi senang, bukan? Jadi, ucapan selamat dari hati yang jujur adalah ucapan selamat penuh restu baik dan perasaan suci bagi satu sama lain. Restu baik adalah cara yang sedemikian luhur untuk mengucapkan selamat, sehingga perasaan apa pun yang dimiliki oleh suatu jiwa, bahkan seandainya jiwa tersebut tidak memiliki restu baik, atau bahkan tidak memiliki niat yang baik, restu baik Anda bisa mengubah niat jiwa itu. Restu baik bahkan juga mampu mengubah sifatnya. Sesungguhnya, makna istilah “sifat” (*swabhav*) adalah perasaan (*bhav*) yang baik (*swa/su*). Teruslah mengucapkan salam yang tak termusnahkan ini kepada semua jiwa, setiap saat. Tanpa memandang apa pun yang diberikan orang lain kepada Anda, teruslah memberikan restu baik kepada semua orang. Dengan selalu stabil dalam tahapan berkesadaran jiwa yang tak termusnahkan dari jiwa yang tak termusnahkan, jiwa tersebut pasti akan ditransformasi. Jadi, keistimewaan apa yang akan Anda wujudkan di tahun ini? Dalam diri sendiri, dalam diri semua orang yang lain, dan dalam pelayanan? Karena ini disebut Tahun Baru, tentu saja Anda akan melakukan sesuatu yang baru, bukan? Jadi, kebaruan apa yang akan Anda wujudkan? Sudahkah Anda masing-masing menyusun rencana untuk kebaruan Anda? Atau, akankah Anda sekadar merayakan Tahun Baru? Anda sudah merayakan pertemuan, Anda sudah merayakan Tahun Baru, tetapi rencana apa yang sudah Anda persiapkan untuk kebaruan?

Tahun ini, BapDada secara khusus memberi sinyal kepada setiap anak. Sesuai dengan waktu, kepada setiap anak – entah Anda duduk di sini secara pribadi di depan BapDada dalam wujud jasmani, atau

Anda mendengarkan dan menyaksikan melalui fasilitas sains di dalam negeri ini maupun di luar negeri, BapDada melihat bahwa semua anak duduk dengan sangat nyaman dan menyaksikan dengan kesenangan besar – BapDada memberi sinyal kepada Anda semua, anak-anak manis yang begitu penuh cinta kasih di seluruh dunia: “Sekarang, dalam kehidupan Anda sebagai anak-anak Brahma, tambahkan rekening tabungan dan rekening akumulasi Anda sejak amrit vela hingga malam hari.” Biarlah Anda masing-masing menyusun rencana sesuai dengan tugas Anda. Sekarang, tambahkan rekening tabungan dan akumulasi Anda dalam setiap harta yang telah Anda terima dalam kehidupan Anda sebagai anak-anak Brahma, karena hari ini BapDada melihat hasil (rapor) hingga akhir tahun dari semua anak di segala tempat. Apa yang Beliau lihat? Anda sudah mengetahuinya. Anda, para pengajar, mengetahuinya. Anda, anak-anak *double foreigner*, mengetahuinya. Para maharathi mengetahuinya. Sesuai dengan seberapa banyak yang seharusnya Anda tabung dalam rekening akumulasi Anda ... apa yang Baba bisa katakan? Anda sendiri bisa menjawabnya, karena BapDada tahu bahwa waktu untuk mengumpulkan semua harta hanyalah pada saat ini, di zaman peralihan. Seberapa banyak yang Anda tabung dalam zaman yang singkat ini, Anda akan terus memperoleh imbalan Anda sesuai dengan itu, untuk sepanjang siklus. Anda semua memiliki slogan. Apa slogan Anda? “Jika bukan sekarang ...” Apa lanjutannya? “Jika bukan sekarang, tidak akan pernah.” Anda mengingat slogan ini dengan sangat baik dalam kepala Anda. Akan tetapi, dalam hati dan ingatan Anda, kadang Anda ingat dan kadang lupa. Harta yang terbesar, yaitu dasar dari keagungan kehidupan sebagai anak-anak Brahma, adalah harta pikiran, harta waktu, harta kekuatan, dan harta pengetahuan ini. Harta kekayaan fisik itu lumrah. Namun, BapDada mengamati hingga sejauh mana Anda, anak-anak Brahma, bisa membuat diri Anda dan pelayanan menjadi luhur dengan harta pikiran luhur. Sekarang, Anda semua harus lebih banyak menggarisbawahi hal ini.

Anda, anak-anak Brahma, memiliki begitu banyak kekuatan yang terkandung dalam satu pikiran suci dan luhur, sehingga Anda mampu memberikan begitu banyak kerja sama kepada jiwa-jiwa. Anda bisa meningkatkan nilai penting kekuatan pikiran Anda sejauh yang Anda inginkan. Selagi duduk di tempat yang jauh, orang-orang mampu membuat sebuah roket – inovasi sains – mencapai tempat tertentu di mana pun dan kapan pun mereka inginkan dalam sedetik. Apa artinya roket itu dibandingkan pikiran suci dan luhur Anda? Gunakanlah itu dengan cara yang halus dan buktikanlah sendiri. Hasil dari metode Anda begitu luhur. Akan tetapi, sekarang, duduklah dalam tungku introspeksi. Di Tahun Baru ini, susunlah rencana untuk skema tabungan semua harta bagi diri sendiri. Tambahkan rekening akumulasi Anda. Tentukan waktu sepanjang hari bagi diri Anda untuk duduk dalam tungku introspeksi dari waktu ke waktu. Anda harus melakukannya sendiri. Orang lain tidak bisa melakukannya bagi Anda. Sebelum Tahun Pengungkapan tiba, BapDada memberi judul tahun ini: “Semoga Anda sukses tahun ini.” Dasar dari kesuksesan (*safalta*) adalah menggunakan setiap harta dengan cara yang bermanfaat (*safal karna*). Gunakanlah setiap harta dengan cara yang bermanfaat dan raihlah kesuksesan. Kesuksesan akan mendatangkan pengungkapan dengan sendirinya. Anda sudah melayani melalui perkataan dengan sangat baik, tetapi sekarang, dengan berkah kesuksesan, dekatkanlah pengungkapan Sang Ayah dan diri Anda. Biarlah jiwa-jiwa mengalami bahwa kehidupan setiap anak Brahma penuh dengan semua harta. Jiwa-jiwa dewasa ini ingin memperoleh pengalaman dari Anda, sosok-sosok pengalaman. Mereka ingin mendengar lebih sedikit dan mengalami lebih banyak. Dasar dari pengalaman adalah rekening akumulasi harta. Sekarang, sepanjang hari, sering-seringlah memeriksa catatan kemajuan diri Anda. Hingga sejauh mana saya sudah mengumpulkan semua harta? Amatilah rekening akumulasi Anda. Amatilah catatan kemajuan diri Anda. Berapa banyak pikiran yang Anda miliki dalam semenit? Bukankah kecepatan pikiran itu cepat? Berapa banyak pikiran yang

bermanfaat dan berapa banyak yang sia-sia? Berapa banyak yang penuh kekuatan dan berapa banyak yang biasa-biasa saja? Anda masing-masing memiliki mesin untuk memeriksanya, bukan? Atau, apakah Anda tidak memilikinya? Apakah Anda semua memiliki mesin pemeriksa? Apakah Anda, para pengajar, memilikinya? Sebagaimana Anda memiliki komputer dan e-mail di center Anda, sama halnya, apakah Anda memiliki mesin pemeriksa ini? Apakah Anda, anak-anak *double foreigner* memilikinya? Apakah itu berfungsi baik atau rusak? Apakah Anda, para Pandawa, memiliki mesin pemeriksa ini? Apakah Anda semua memilikinya? Jika ada yang tidak memilikinya, Anda boleh mengajukan permohonan. Ketika Anda mendirikan suatu kantor, Anda pertama-tama memikirkan tentang perlengkapan kantor yang Anda perlukan di dunia zaman sekarang, seperti komputer, e-mail, mesin faks, mesin fotokopi. Anda memerlukan semua barang itu, bukan? Demikian juga, dalam kehidupan sebagai anak-anak Brahma dan dalam kantor hati Anda, apakah Anda memiliki semua mesin tersebut atau tidak?

BapDada juga sudah memberi tahu Anda sebelumnya bahwa alam pun berkata kepada Beliau, “Saya selalu siap sedia.” Waktu berulang kali melihat Anda, anak-anak Brahma. Apakah anak-anak Brahma sudah siap? Waktu berulang kali mengunjungi anak-anak Brahma. Jadi, BapDada meminta kepada Anda, “Anda mengangkat tangan tinggi-tinggi dan BapDada senang. Sekarang, jadilah siap sedia sedemikian rupa sehingga setiap pikiran, detik, dan napas Anda luar biasa (Wah! Wah!).” Bukan “Mengapa (*why*)?” melainkan “Wah! Wah!” Sejauh ini, kadang terdengar “Wah! Wah!” (luar biasa) dan kadang “*Why*?” (mengapa). Kadang, Anda membubuhkan tanda titik, kadang tanda tanya, dan kadang tanda seru. Biarlah mental Anda semua juga mengatakan, “Wah!” Dengan siapa pun Anda menjalin relasi atau koneksi, entah anak-anak Brahma maupun mereka yang melayani, biarlah ucapan, “Wah! Wah!” terdengar dari mereka. Achcha.

Hari ini, Brahma Baba, sang kakek buyut, memiliki satu harapan suci. Brahma Baba berkata, “Saya secara khusus ingin mengatakan sesuatu kepada cucu-cucu buyut saya.” Apa itu? Pertama-tama, semoga setiap anak selalu memiliki senyum spiritualitas di wajahnya. Apakah Anda mendengarnya? Dengarkan baik-baik dengan telinga terbuka. Kedua, semoga perkataan Anda selalu mengandung kemanisan. Jangan terucap satu kata pun tanpa kemanisan. Biarlah terkandung spiritualitas di wajah Anda, kemanisan dalam perkataan Anda, dan restu baik, perasaan belas kasih, dan perasaan sebagai pemberkah dalam mental dan intelek Anda sepanjang waktu. Ikutilah sang ayah pada setiap langkah. Bisakah Anda melakukan ini? Para pengajar, bisakah Anda melakukan ini? Anak-anak muda, bisakah Anda melakukan ini? (Retret muda-mudi (*youth retreat*) dari dalam negeri dan luar negeri sedang berlangsung di Gyan Sarovar.) BapDada telah menerima hasil yang sangat bagus dari kelompok muda-mudi. Selamat jutaan kali lipat! Hasil Anda bagus. Anda menimba pengalaman yang baik. BapDada senang. BapDada juga sudah mendengar tentang pengalaman Anda. Itu tidak disampaikan melalui orang lain; BapDada mendengar tentang pengalaman Anda secara langsung. Akan tetapi, sekarang jadikanlah pengalaman ini tetap tak termusnahkan dengan berkah menjadikannya abadi. Apa pun yang terjadi, teruslah meningkatkan pengalaman spiritual Anda. Jangan mengurangnya. Entah Anda bisa datang ke Madhuban setelah tiga bulan atau tidak – karena Anda tidak akan kembali dari luar negeri sesudah tiga bulan – tetaplah mencatat rekening Anda dan kirimkan kepada BapDada. Beliau akan menandainya atau memberikan persentase nilainya. Apakah ini bisa diterima? Bertepuklah dengan satu tangan. Achcha.

Hari ini adalah hari ucapan selamat. Jadi, BapDada sudah mendengar dan menyaksikan beberapa kabar

baik lainnya. Anak-anak kecil duduk di sini dengan mengenakan mahkota. Anda akan menerima mahkota, tetapi mereka sudah menerimanya. Berdirilah! Lihatlah kelompok yang dimahkotai ini. Anak-anak kecil (*bachche*) adalah jiwa-jiwa yang selalu benar (*sachche*) dalam hati mereka. Anda adalah jiwa-jiwa berhati jujur, bukan? Bagus. BapDada mengamati bahwa hasil anak-anak juga bagus. Selamat! Achcha.

Kepada anak-anak *double foreigner*: BapDada sudah membaca surat dan catatan Anda. Catatan Anda penuh antusiasme. Akan tetapi, BapDada mengamati satu hal dalam beberapa catatan tersebut. Ada yang menulis tentang transformasi mereka dengan penuh semangat dan antusiasme. Mereka sudah menuliskan tentang antusiasme mereka. Namun, ada juga yang menunjukkan tentang sedikit kecerobohan mereka. Jangan pernah ceroboh! Waspadalah! Kecerobohan adalah satu hal yang BapDada tidak sukai. Hal lain yang Beliau juga tidak sukai adalah jika Anda berkecil hati. Apa pun yang terjadi, tetapkanlah berhati besar. Hati yang berputus asa adalah hati yang kecil. Hati yang bahagia adalah hati yang besar. Jangan berkecil hati dan jangan ceroboh. Teruslah terbang dengan semangat dan antusiasme. BapDada memiliki jutaan dan miliaran harapan bagi anak-anak *double foreigner*. Anak-anak *double foreigner* akan menunjukkan keajaiban yang sedemikian rupa sehingga jiwa-jiwa di India akan takjub. Saatnya akan tiba. Harinya akan tiba. Itu harus segera tiba! Bukankah itu akan tiba? Harinya akan tiba, bukan? Akankah hari itu tiba? (Harinya akan segera tiba.) Setidak-tidaknya, jawablah, “Ha ji!” BapDada memberi Anda berpiring-piring ucapan selamat lebih awal. BapDada melihat bahwa anak-anak *double foreigner* memiliki keberanian sebesar ini. Benar demikian, bukan? Ada begitu banyak harapan dalam diri anak-anak dari luar negeri. Anda bagus. Para muda-mudi juga bagus. Ada banyak anak yang berumah tangga. Ada juga banyak kumari. Ada keajaiban dan semata-mata terdapat keajaiban. Apakah ini baik? Keluarga Sindhi, jawablah! Keajaiban apa yang akan Anda lakukan? Secara formalitas, Anda memang Sindhi, tetapi Anda adalah anak-anak Brahma. Apa yang akan Anda lakukan? Jawablah! (Kami akan mengagungkan nama Baba.) Kapan Anda akan melakukannya? (Tahun ini.) Semoga ada *gulab jamun* di mulut Anda (semoga terwujud)! Anda pemberani. (Berkah Baba menyertai kami.) Sang Pemberkah Berkah sendiri menyertai kita, jadi berkah bukanlah persoalan besar. Achcha.

Semua anak yang baru pertama kalinya datang kemari dalam siklus ini, berdirilah! Kepada mereka yang baru pertama kalinya datang ke sini, BapDada mengatakan, “Anda datang kemari terlambat, tetapi Anda harus mengedepan. Majulah mengedepan sedemikian rupa sehingga semua orang yang melihat Anda menjadi bahagia.” Biarlah dari bibir semua orang terucap, “Ini keajaiban! Ini keajaiban! Ini keajaiban!” Apakah Anda memiliki keberanian sebesar itu? Anak-anak yang baru pertama kalinya datang ke sini, Anda memiliki keberanian, bukan? Anda sudah datang kemari untuk merayakan Tahun Baru, jadi bukankah Anda akan menunjukkan keajaiban di Tahun Baru? BapDada mengasihi Anda semua, anak-anak, dengan mendalam. Anda sudah melakukan sesuatu yang sangat bijak. Anda telah datang kemari sebelum “Terlalu Terlambat”. Anda setidaknya sudah menerima kursi untuk duduk di aula ini sekarang. Anda sudah diberi tempat tidur atau lantai untuk tidur. Namun, ketika papan “Terlalu Terlambat” nantinya dipasang, orang-orang akan disuruh berdiri mengantre. Oleh karenanya, Anda sudah mengenali BapDada pada waktu yang baik, jadi Anda pun telah melakukan hal yang bijak. Achcha.

Kepada semua anak di segala tempat di dunia, yang merupakan sosok-sosok kesuksesan total, kepada anak-anak pembuat upaya intens yang menggunakan segala sesuatu dengan cara yang bermanfaat,

kepada para pemeriksa yang terus-menerus memeriksa rekening mereka dan menciptakan masa depan, kepada jiwa-jiwa luhur yang sedemikian rupa, yang senantiasa mengungkapkan Sang Ayah melalui setiap perbuatan mereka, kepada cucu-cucu sang kakek buyut, terimalah berlimpah cinta kasih, salam, ucapan selamat, dan namaste dari BapDada.

Sesudah merayakan pertemuan dengan anak-anak, BapDada mengucapkan selamat untuk Tahun Baru:

Kepada semua bintang kesuksesan di segala tempat, periode peralihan ini adalah ucapan selamat tinggal kepada tahun lama dan selamat datang kepada Tahun Baru, karena periode peralihan adalah selamat tinggal sekaligus selamat datang. Jadi, Anda terus-menerus sukses dan akan selalu sukses. Tidak akan ada nama maupun jejak kegagalan. Anda adalah cahaya mata BapDada yang teramat manis, yang benar-benar telah lama hilang dan sekarang telah ditemukan kembali. Anda semua pasti akan menjadi nomor satu. Dengan pikiran penuh tekad ini, teruslah mengambil setiap langkah setara dengan Sang Ayah. Selamat, selamat, selamat, jutaan, miliaran, triliunan kali lipat! Kepada berlian-berlian BapDada yang teramat sangat tak ternilai, selamat pagi berlian, pagi berlian, pagi berlian.

Berkah: Semoga Anda mengalami keamanan dengan memiliki semangat dan antusiasme untuk melakukan pelayanan, sehingga menjadi penakluk Maya.

Bagi anak-anak yang bergegas untuk melakukan pelayanan fisik dan juga pelayanan spiritual selagi selalu siap-sedia, semangat dan antusiasme mereka untuk melakukan pelayanan menjadi sarana keamanan bagi mereka. Anak-anak yang selalu sibuk melakukan pelayanan terhindar dari Maya. Saat Maya melihat bahwa Anda tidak punya waktu, dia pun pergi. Anak-anak yang mengasihi Sang Ayah dan pelayanan ini menerima bantuan ekstra dalam bentuk keberanian. Dengan keberanian, mereka menaklukkan Maya dengan mudah.

Slogan: Jadikanlah pengetahuan dan yoga sebagai bagian dari sifat Anda dalam hidup, maka sifat lama Anda pasti berubah.

*****OM SHANTI*****

Catatan: Hari ini adalah hari Minggu ketiga, Hari Yoga Meditasi Dunia. Semua anak Brahma diharapkan duduk bersama-sama untuk melakukan tapasya yoga mulai pukul 18.30 – 19.30. Sebagai permata-permata kepuasan, secara khusus sinarkanlah cahaya kepuasan ke atmosfer. Berikanlah kekuatan untuk selalu puas kepada jiwa-jiwa yang tidak puas, dan layanilah mereka melalui mental Anda.